

Gewerkschaft der Polizei

top @ ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 16/2005

GdP-Erfolg:

Keine Selbstbeteiligung bei neuen Unterziehschutzwesten

Nach massiven Protesten der GdP hat der Innenminister seinen ursprünglichen Plan aufgegeben, eine Selbstbeteiligung der Beamtinnen und Beamten beim Austausch der alten Second Chance Schutzwesten einzuführen.

Aufgrund eines Kabinettsbeschlusses hat der Innenminister die zentrale Beschaffungsstelle der Bayerischen Polizei beauftragt, einen kompletten Austausch der aus Zylonfasern bestehenden Unterziehschutzwesten der Bayerischen Polizei-beamtinnen und –beamten durchzuführen. Nach der EU-weiten Ausschreibung und der Vergabe des Auftrags wird die Polizei Zug um Zug mit hochwertigen, tragekomfortablen Aramidwesten ausgestattet.

Nach Informationen des Innenministeriums sollen dabei zunächst ältere und oft getragene Schutzwesten ausgetauscht werden.